

Anfrage Nr.: 0044/2013/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 10.07.2013

Betreff:

Villa Nachttanz

Schriftliche Frage:

Stadträtin: Frau Dr. Lorenz

Für die Villa Nachttanz wurde eine neue Immobilie gefunden.

Frage: Wann ist der Umzug geplant?

Antwort:

Der Gemeinderat hat am 27.07.2011 beschlossen, dem Verein „Villa Nachttanz – aktion 2001 e.V.“ für den Umbau des Hauses und für einen Erweiterungsbau auf dem städtischen Grundstück Im Klingebühl 6–8 einen nicht rückzahlbaren Investitionszuschuss in Höhe von 330.000 Euro zu gewähren (vergleiche Drucksache: 0009/2011/BV_JGR). Die darüber hinausgehenden notwendigen Baukosten sind von den ehrenamtlich Tätigen im Verein mit eigenen Sach-, Arbeits- und Geldleistungen auszugleichen.

Der Verein „Villa Nachttanz“ ist Bauherr des neuen Veranstaltungshauses. Das Gebäudemanagement der Stadt ist eng eingebunden, insbesondere hinsichtlich des technischen und zeitlichen Fortgangs der Bauarbeiten, der Einhaltung des Kostenrahmens sowie der Einbringung der Eigenleistungen.

In der Planungsphase zum Umbau des Hauses und für den Erweiterungsbau sind diverse, nicht vorhersehbare Schwierigkeiten aufgetreten, die für die Betriebsfähigkeit des künftigen Veranstaltungshauses zu berücksichtigen sind.

Dies hat zu Verzögerungen geführt, so dass der Umzug in das neue Veranstaltungshaus voraussichtlich erst im Jahr 2014 möglich sein wird.

Um dem Verein die Möglichkeit zu geben, an seinem bisherigen Standort die erforderlichen Mittel für die Eigenleistungen zum (Um-)Bau des künftigen Veranstaltungshauses zu erwirtschaften, wurden die Baugenehmigung und der Mietvertrag für den derzeitigen Standort Kurpfalzring 71/1 jeweils gleichermaßen verlängert.